

Pilgerreise nach Rom

Unter der Leitung von Pfarrer Oliver Westerhold planen wir eine Pilgerreise nach Rom vom 25. bis zum 31.10.2019. Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage. Flyer mit der Ausschreibung liegen in den Kirchen aus.

Weltgebetstag der Frauen

Am 01.03. feiern wir um 19.00 Uhr den Weltgebetstag der Frauen in der St. Ulrich Kirche in Stockheim mit einem Gottesdienst, den Frauen aller Konfessionen aus unseren Gemeinden gemeinsam vorbereiten.

Alle, die Interesse haben, sich mit Slowenien und dem dortigen Glaubensleben auseinanderzusetzen und nach slowenischer Weltgebetstagsliturgie einen schönen Gottesdienst zu gestalten, sind herzlich eingeladen.

Wir beginnen im kleinen Vorbereitungskreis am Dienstag, 05.02., um 20.00 Uhr, und laden dann zum großen Kreis am Donnerstag, 21.02., um 19.00 Uhr, ins Gemeindehaus Haberschlacht ein.



Vereinsnachrichten

Sportfreunde Stockheim e. V.

www.sportfreunde-stockheim.de

Abteilung Fußball

Mit neuem Elan starten die Sportfreunde in die Rückrunde der Liga-saison 2018/2019. Das erste Spiel ist ein Heimspiel unserer ersten Mannschaft: Samstag, 02.02.2019, um 17.00 Uhr: Spfr. Stockheim I – TSV Meimsheim II. Viel Erfolg!

Faschingsausschuss Stockheim

Neues zum Faschings-Dienstag am 05.03.2019

Am Faschingsdienstag wird es ein paar Änderungen geben, von denen sowohl die Teilnehmer, als auch die Besucher profitieren werden:

Die Alte Kelter wird zum Dreh- und Angelpunkt des Stockheimer Umzugs.

Die Bewirtung der Alten Kelter wird künftig durch alle Stockheimer, Stockheimer Vereine und Institutionen erfolgen. Ähnlich dem Dorf-fest, unter der Flagge „Mein Stockheim!“ (Auch die Bauwagen-Scheunenbar zieht in die Alte Kelter um).

Die Streckenführung des Umzuges wird sich deshalb ändern und für alle Fußgruppen an der Kelter enden.

Weitere Infos gibt es auf www.faschingstockheim.de.

Für den Auf- und Abbau an der Kelter sowie für die einzelnen Bewirtungsstationen an der Kelter braucht es viele fleißige Helfer. Wenn du Lust hast, unser kleines Dorf dabei zu unterstützen, den Fasching auch in Zukunft am Leben zu erhalten, freuen wir uns auf deine Nachricht. Entweder direkt an Anja Eitle, Birgit Danner oder per E-Mail an info@faschingstockheim.de.

Liederkranz Stockheim

Einladung zur ordentlichen Jahreshauptversammlung am 06.02.2019

Die Vorstandschaft des Liederkranzes Stockheim lädt alle aktiven und passiven Mitglieder sowie die Ehrenmitglieder zur ordentlichen Jahreshauptversammlung ein. Termin: Mittwoch, 06.02.2019, Einlass 19.00 Uhr. Beginn ist um 20.00 Uhr. Ort: Alte Kelter in Stockheim

Tagesordnung: 1. Eröffnung; 2. Begrüßung; 3. Berichte; 4. Kas-senprüfung; 5. Entlastung; 6. Wahlen – Wahljahr A: 1. Vorstand, 3 Vorstandschaftsmitglieder; 7. Bestimmung der Funktionsträger; 8. Ehrungen; 9. Informationen zur DSGVO; 10. Anträge; 11. Informa-tionen und Wünsche

Anträge zur Tagesordnung können bis zum 03.02.2019 bei dem 1. Vorsitzenden Alexander Ponto, Tel. 07135/4053, und der 2. Vor-sitzenden Birgit Danner, Tel. 07135/933277, abgegeben werden.

LandFrauen Stockheim

Rückblick: Juniorenkochen – VBU-Abend und Umzug Mühl-hausen

Die Hexen suchen Mitfahrer

Am 01.03. werden die Stockheimer Hexen wieder beim Nach-tumzug in Stgt.-Mühlhausen mitlaufen. Im Anschluss an den gut be-suchten Umzug geht es zur großen Narrenparty. Feierwillige sind herzlich eingeladen, die Hexen als Zuschauer zu begleiten. Wir fah-ren gemeinsam mit dem Bus. Die Abfahrt ist um 16.00 Uhr am DGH geplant. Für Busfahrt und Vesper wird ein Unkostenbeitrag von 25 Euro eingesammelt. Anmeldung bei Adelheid bis 25.02. unter Tel. 933791.

Wir flechten mit Peddingrohr

Am 16.03. wollen die LandFrauen und Junioren tolle Körbchen und Brotkörbe aus Peddingrohr, unter fachkundiger Anleitung von Yvonne Hofmeister, flechten. Ein Unkostenbeitrag wird erhoben. Gäste sind willkommen. Anmeldung bei Carolin Buyer bis 15.02. unter Tel. 5026220.

Rückblick: Juniorenkochtage

Am vergangenen Samstag haben acht eifrige Junioren leckere italienische Gerichte im DGH gezaubert. Es gab selbst gemachte Pizza und Ravioli. Vielen Dank an Manu und Adelheid für die Unter-stützung.

VBU-LandFrauen-Abend

Am Montag, den 21.01., fanden sich über 400 LandFrauen aus dem Einzugsgebiet der VBU im Bürgerzentrum zu einem sehr unterhalt-samen Abend ein. Frau Rückle hat zum 20-jährigen Jubiläum ein zauberhaftes Programm auf die Beine gestellt, welches durch eine Akrobatische Einlage und dem Auftritt von MundArtMonika einen überaus gelungenen Abschluss fand. Das Essen vom Gasthaus „Zum Ochsen“ in Cleeborn war sehr lecker. Wir danken nochmals herzlich für die Einladung.

Förderverein Kelter Stockheim

3. Weiber-Faschings-Frühstück am Donnerstag, den 28.02.2019, ab 9.00 Uhr in der Alten Kelter

Erwartet werden Sie, liebe Damen, von einem reichhaltigen Früh-stücksbuffet, Kaffee oder Tee, so viel Sie möchten und jeder erhält einen Begrüßungssecco. Es darf gesungen und gelacht werden, auch kleine Anekdoten sind willkommen. Für närrische 13 Euro sind Sie dabei. Um besser planen zu können, wird um eine verbindliche Anmeldung gebeten. Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Anmeldung bei Karen Blümel, Tel. 07135/964323 oder per E-Mail an bluemel2@hotmail.de.

Parteien und Wählervereinigungen

Für den Inhalt der einzelnen Beiträge sind die Parteien verantwortlich.

CDU – Stadtverband Brackenheim

www.cdu-brackenheim.de

Hauptversammlung des CDU-Stadtverbandes

Die Vorbereitung der Gemeinderats-, Kreistags- und Europawahl am 26. Mai 2019 war Hauptpunkt der gut besuchten Hauptver-sammlung am 24. Januar. Wir haben ein attraktives Angebot aus neuen und jungen Gesichtern, engagierten Frauen und Männern aus allen Lebens- und Berufsschichten und erfahrenen bisherigen Gemeinderäten. Und sie kommen aus allen acht Stadtteilen. Die Weichen für die Nominierungsversammlung für die Gemeinde- und Kreisräte sowie die Wahlwerbung sind gestellt.

Helmut Kayser berichtete über das vergangene Jahr im Stadtver-band und im Gemeinderat und dankte Vorstand, Ausschuss und Gemeinderäten für ihre ehrenamtliche Arbeit. Er bedauerte, dass der Bürgerempfang mit Annegret Kramp-Karrenbauer abgesagt werden musste. Jutta Layher ließ das vergangene Jahr aus Sicht einer Kreisrätin Revue passieren.

Erfreulich ist die Erhöhung der Mitgliederzahl. Der Tod von Dr. Bernhard Lasotta ist ein großer Verlust für unsere Partei, unsere Region und unser Land.

Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch führte kompetent durch die aktuelle politische Situation im Land, im Bund, in Europa und auch in den Kommunen.

2019 kann ein Schicksalsjahr für Europa werden. Die Europawahlen werden entscheidend sein. Denn die Populisten von Rechts und Links wollen Europa so verändern, dass es nicht mehr unser ge-meinsames Europa ist. Denn nur im Rahmen von Europa können wir unsere Werte und Interessen vertreten. Nicht zu vergessen: Die EU brachte uns jahrzehntelangen Frieden! Deshalb der dringende Aufruf von Gurr-Hirsch und Kayser, am 26. Mai zu den Wahlen zu gehen!

SPD – Ortsverein Brackenheim www.spd-brackenheim.de

Kommunalpolitischer Jahresauftakt mit MdL Andreas Stoch am Sonntag, 3. Febr. 2019

Der SPD-Kreisverband lädt ein zum Jahresauftakt 2019 am Sonn-tag, 3. Febr., von 11.00 bis 13.00 Uhr, im Kulturkeller in Heilbronn, Gartenstr. 64. Der SPD-Landesvorsitzende MdL Andreas Stoch